



Ibagué, 14 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2225

Alcaldía impulsa el desarrollo rural con intervención vial en el corregimiento de Calambeo

Con maquinaria especializada, la conexión entre los sectores de Ambalá y Calambeo se verá significativamente mejorada, facilitando el acceso a la ciudad.

Gracias a la iniciativa de la Alcaldía de Ibagué, se realiza intervención en la vía Circunvalar, clave para mejorar la conectividad y movilidad en la zona rural. Este mantenimiento convertirá la vía en una alternativa vital para conectar rápidamente la Ambalá con Calambeo, saliendo a la calle 19.

"La alcaldesa sigue impulsando el desarrollo rural, priorizando las vías rurales para mejorar la conectividad y movilidad en la zona. Esto no solo mejorará la movilidad desde la ruralidad hasta lo urbano, sino que también impulsará el crecimiento económico y social de la región", explicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

La intervención comprende la habilitación del terreno carreteable con maquinaria amarilla, para el tránsito de vehículos, acondicionando la vía para prevenir futuros derrumbes en temporada de lluvias. La Circunvalar, conocida por su importancia en la conectividad urbana, ahora se convertirá en un eje fundamental para la integración rural-urbana.

La Administración Municipal reafirma su compromiso con el progreso de la zona rural, asegurando que las vías sean seguras, eficientes y accesibles para todos, un paso más hacia un futuro mejor para la comunidad.











